Skiweekend 2011-02-22

Am letzten Samstag machten sich zahlreiche Mitglieder des TV Bauma in den frühen Morgenstunden mit Kind und Kegel in die Flumserberge auf. Angekommen in Tannenboden, machte sich die Turnerschar zuerst Gedanken darüber, ob nun ein Ein- oder Zweitagesspass für die Ski-Bar Piste gelöst werden soll. Es kristallisierte sich bald heraus, dass nicht alle Bauma mit sportlichen Absichten verlassen hatten.

Nach den ersten Schwüngen auf der Piste, teilte man sich in kleine Grüppchen auf. Zum Mittagessen versammelte sich die Gruppe auf dem Prodkamm. Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen herrschte eine ausgelassene, gute Stimmung. Dazu trugen auch einige Storys von der letzten Turnreise des TV Bauma bei. Vom Prodkamm hatte man eine atemberaubende Aussicht auf die sieben Churfirsten und den Walensee. Falls sie einen Blick in die Fotos werfen möchten können sie das gerne auf unserer Homepage www.tvbauma.ch tun.

Erschöpft vom langen Tag und nach grossem Fahrspass genoss man ein üppiges Mal im hoteleigenen Restaurant. Anschliessend liessen die Baumer den Tag in diversen Dorfbars ausklingen.

Am Sonntagmorgen zeigte sich beim Frühstück (sofern anwesend), wer am Abend ein wenig zu lange in den Beizen ausgeharrt hatte. Trotz schlechtem Wetter machten einige nochmals die Pisten unsicher. Die anderen verweilten beim Jassen und Tschau Sepp in der Bar, bis man um halb vier gemeinsam die Heimreise antrat. Verletzungsfrei und mehr oder weniger ausgeschlafen erreichten wir Bauma. Das Skiweekend 2011 war ein voller Erfolg für alt und jung und wird bei künftigen Unterhaltungen wieder für Gesprächsstoff sorgen.